

Supermarkt der Zukunft

REWE eröffnet Mitte November einen der modernsten Supermärkte Deutschlands am Kirchheimer Dreieck

Kirchheim. Der REWE-Standort in Kirchheim ist im Wandel: Derzeit laufen die Bauarbeiten, ab Mitte November soll der neue, wesentlich größere Supermarkt die Handelslandschaft im gesamten Umkreis bereichern. Geplant sind insgesamt 1.500 Quadratmeter Verkaufsfläche im Supermarkt und 600 Quadratmeter Fläche im Getränkemarkt.

Die neueste Technik

Vorbild des neuen Supermarktes in Kirchheim ist das REWE Green Building in Berlin. Dieses Pilotprojekt setzte einen nationalen und internationalen Maßstab für nachhaltigen Bau und Betrieb von Handelsimmobilien und hat inzwischen viele Auszeichnungen und Preise erhalten. Im Juni 2012 wurde das Green Building Berlin z.B. von der Konferenz der Vereinten Nationen bei der Vorstellung von "Sustainia" als eines der besten von weltweit 100 Nachhaltigkeitskonzepten gewürdigt. Das REWE Green Building in Kirchheim gibt der Nachhaltigkeitsphilosophie der REWE architektonisch Ausdruck und beweist, dass Ökologie und Ökonomie keine Gegensätze sind. Eine Auszeichnung durch die Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen (DGNB) mit dem Prädikat in Silber wird angestrebt.

Über 25.000 Artikel

Bernd Messerschmidt, der den Kirchheimer Standort als



So soll der neue REWE-Markt in Kirchheim aussehen, wenn er Mitte November für alle Kunden am Kirchheimer Dreieck eröffnet.

Foto: nh

selbstständiger REWE Kaufmann betreibt, berichtet außerdem stolz: „Wir haben dann genügend Platz für über 25.000 verschiedene Artikel und bieten unseren Kunden somit ein Sortiment, das kaum noch Wünsche offen lässt. Wir verfügen zukünftig über Spezialitäten aus vielen Ländern Europas und auch der Drogeriebereich wird sich erheblich größer und als Fachabteilung darstellen.“

Ein Kundenmagnet wird mit Sicherheit die Obst- und Gemüseabteilung mit einer großen Auswahl an verzehrfertigem Obstsnacks sowie einer Salatbar, an der sich die

Kunden Ihren frischen Salat selbst zusammenstellen können. Als zweites Highlight soll sich der Bereich Fleisch, Wurst und Käse im neuen REWE-Markt präsentieren. Die großzügige Bedienungsabteilung wird im neuen Markt nach dem REWE-Fachmetzgerei-Konzept betrieben, das bereits in über 1.000 REWE-Märkten in Deutschland im Einsatz ist.

„Ich bin der festen Überzeugung, dass die Kunden von unserer Frische und Auswahl im Bereich Fleisch, Wurst und Käse begeistert sein werden. In meinem zweiten Geschäft in Grünberg setze ich dieses Konzept bereits seit 2,5 Jahren er-

folgreich um. In Kirchheim werden wir sogar noch über einen speziellen Bistrobereich mit Sitzplätzen verfügen, wo von 6 bis 22 Uhr warme Speisen wie Leberkäse, Haxen, Braten, Schnitzel, Hähnchen und vieles mehr angeboten werden. Dies wird nicht nur die Kunden von der Autobahn begeistern, sondern auch viele Ortsansässige, die sich das Kochen ersparen wollen“ verspricht Bernd Messerschmidt. In der Eingangszone wird Bäckerei Gerlach ein attraktives Cafe mit einem großen Sitzbereich betreiben. Bis zur Eröffnung Mitte November ist noch allerhand zu tun – aber es wird sich lohnen!